



Pressemitteilung Nr. 293

02.09.2024

Einweihung Dieter-Steinmaier-Platz

Bürgermeisterin Lisa Hensler wird am Mittwoch, 4. September, 18 Uhr, gemeinsam mit Ortsvorsteher Gerhard Naßhan und dem Ortsrat Wellesweiler den Platz vor dem Kothenbrunnen offiziell in Dieter-Steinmaier-Platz umbenennen. Der Ortsrat Wellesweiler hat entschieden den Platz umzubenennen, um die Lebensleistung von Dieter Steinmaier – insbesondere für seinen Heimatort Wellesweiler – zu würdigen. Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, an der Einweihung teilzunehmen. Die Einweihung erfolgt nach der Ortsratssitzung in Wellesweiler.

Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen
Stabsstelle Presse
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821) 202-129 / -113
E-Mail: presse@neunkirchen.de
Internet: www.neunkirchen.de